



ENTRE MER ET BOCAge LES RICHESSES PATRIMONIALES DU BESSIN BAYEUSAIN

# Le manoir de Pézerolles

Commune de Subles

L'architecture de ce manoir du XVIIème siècle est remarquable par l'équilibre de ses lignes, la symétrie de sa structure et la géométrie de ses décors. L'imposant bâtiment de style Louis XIII est percé d'un porche encadré de quatre travées donnant accès à une vaste cour rectangulaire. L'ensemble est adouci par des lucarnes surmontées de frontons curvilignes. Le pavillon à base carrée constitue une unique et élégante asymétrie. Le nom de l'édifice proviendrait du chanoine de Pézerolles.

Ce domaine, qui lui aurait été attribué, comprenait de vastes terres avec droit de colombier, de pêche, de chasse et autres redevances.

